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Protokoll der Contempo-GV vom 17.04.2023 
19h – 20.30 Uhr, Kammgarn-Beiz, Schaffhausen 
__________________________________________________________________________________ 
Anwesend   
Vorstand: Lukas Ottiger LO, Urs Peter Naef UPN, Faro Burtscher FB, Roland Fricker 

RF, Annina Keller AK, Carina Neumer CN 
 Dani Mayer DM, Buchhalter KiK (Gast) 
 
Mitglieder  13 anwesend (siehe Liste im Anhang)  
   2 anwesend, nicht stimmberechtigt 
__________________________________________________________________________________ 
 

 UPN begrüsst die Mitglieder/innen und informiert zur GV 
o der Vorstand wird vorgestellt 
o als Stimmenzähler wird Töbi Maag gewählt 
o das absolute Mehr sind 7 Stimmen (13 Stimmberechtigte) 
o die Traktandenliste wird ohne Änderungen verabschiedet. 

 
 Das Protokoll der letzten GV vom 11. April 2022 wird einstimmig genehmigt 

 
 UPN gibt einen kurzen Überblick über den Jahresbericht, dieser ist dem Protokoll beigelegt 

 
 DM erörtert die Finanzen: 

o Da die Mitgliederzahl kontinuierlich schwindet werden auch die Einnahmen für den 
Verein immer weniger. 

o Die Kosten konnte zwar gesenkt werden, trotzdem ergibt sich für das Jahr 2022 ein 
Verlust von Fr 3054.40. 

o Der Kassen- und Revisionsbericht wird von HU Mühlemann (Revisor) verlesen, es ist 
nichts zu beanstanden 

o Die Jahresrechnung wird einstimmig angenommen     
o UPN verdankt die langjährige Revisions-Berichterstattung von HU Mühlemann und 

Marcus Cajacob 
 

 Budget 2023 
o DM erklärt das Budget 2023 
o Auch für dieses Jahr erwarten wir weitere Austritte und demzufolge massiv weniger 

Einnahmen 
o Ein Verlust von Fr 10'600.- ist budgetiert, da wir den Beitrag an die Veranstalter vom 

KiK trotzdem bei Fr 25'000.- belassen wollen (VS-Entscheid). Es macht keinen Sinn 
ein derart grosses Eigenkapital zu horten. 

o Das Budget 2023 wird einstimmig angenommen 
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 Mitgliederstatistik 

o Die Zahlen zur Entwicklung des Vereins sind auf dem Dokument «Entwicklung 
Mitgliederzahl» zu finden 

o UPN ruft die Anwesenden auf, evtl noch einmal Ideen beizusteuern, wie wir neue, 
auch jüngere Mitglieder gewinnen könnten 
 

 Austritte und Neuwahlen 
o Marcus Cajacob hört nach vielen Jahren als Revisor für den Verein Contempo auf. 

Vielen Dank für die langjährige Treue! Als Nachfolger stellt sich Robert Merkling, 
wohnhaft in Thayngen vor. Er wird einstimmig gewählt. 

o Annina Keller, Carina Neumer und Ute Will treten aus dem Vorstand zurück. Es sind 
hier keine Nachfolger in Sicht, wir müssen da auf die Suche gehen. 

o Die Nominationsgruppe tritt kurzfristig geschlossen zurück. Es werden von Seiten der 
Nominationsgruppe keine Nachfolger präsentiert. Der Vorstand wird die Suche nach 
geeigneten Leuten aufnehmen. Dani Leu fragt nach, warum dieser Austritt erfolgt ist. 
UPN gibt Auskunft. Ein Gespräch des Vorstandes mit der Nominationsgruppe folgt. 

 
 Keine Anträge der Mitglieder 

 
 Varia 

o LO führt aus was unser Ziel für die nächste Zeit sein soll: die Problematik der 
Verjüngung des Vereins wird uns wohl sehr beschäftigen. Wie und wo können wir die 
Mitglieder mit einbeziehen? Das Thema Verjüngung ist sehr schwierig umzusetzen. 

o Zusammenfassung der verschiedenen Voten der Anwesenden:  
 Evtl. wäre ein Neubeginn oder ein neues Produkt sinnvoll, also den Verein 

auflösen und ein neues Gefäss zur Unterstützung der Kultur im Kammgarn 
definieren/finden 

 Das Problem beschäftigt nicht nur den Verein Contempo, es geht vielen 
Vereinen ähnlich. Vorschlag, jedes Mitglied soll ein Neues anwerben oder 
falls das nicht geht, den Beitrag an den Verein für sich und ein fiktives 
Mitglied einzahlen. 

 Einer der Gründe ist wohl auch, dass in der Gründungszeit eine ganz andere 
Energie vorhanden war, um die Kultur im Kammgarn zu unterstützen. Heute 
läuft der Betrieb bestens und die Unterstützung wird nicht mehr als 
unumgänglich erachtet. 

 Wie können wir vermitteln, dass sich die Generationen nach uns wieder mit 
Kontinuität auf ein Projekt wie die Kammgarn einlassen, dass das wieder 
vermehrt eine Herzensangelegenheit wird? 

 Der Contempo-Preis darf auf keinen Fall sterben! Stadt und Kanton sollten 
für eine mögliche Unterstützung angefragt werden.  
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 Der Verein sei wohl zu wenig bekannt, was auch dazu führt, dass keine neuen 
Mitglieder angeworben werden können. Daher sollte der Verein mit 
verschiedenen Aktionen vermehrt auf sich aufmerksam machen. 

 Die Diskussion geht weiter, auch Richtung Sponsoring etc etc 
 Fazit: Entscheide werden keine gefällt, erfolgsversprechende Lösungen nicht 

präsentiert 
 

 UPN bringt die GV zum Abschluss. Bei «Wurst und Bier» wird danach weiter diskutiert 
 
 
 
Schlatt 25. April 2023 
Roli Fricker 
 
 
 


